

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Lettre pastorale sur les devoirs des électeurs pendant les élections, 545. — Donoso Cortés, 548. — Lettre de Jérusalem, 550. — Le T. R. F. Gabriel-Marie, 552. — Symptômes alarmants, 553. — Pensée, 553. — Les Parlementaires, 553. — Vétéran et non patriote, 553. — Note récréative, 554. — Conversions en Angleterre, 554. — Les droits des ecclésiastiques, 554. — Sainte Eucratida vierge et martyre, 555. — Avis, 560. — Memento hebdomadaire, 560.

Lettre pastorale sur les devoirs des électeurs pendant les élections

(Suite)

APRÈS LA FOI ET LES MŒURS LE PREMIER BIEN DU PAYS
C'EST LA PAIX DANS L'ORDRE

Il n'importe pas moins que vous choisissiez pour gouverner votre pays des hommes dont le désintéressement et le dévouement vous soient connus, ainsi que leur inaltérable amour du droit et leur profond respect pour la justice. Car l'ordre n'existe dans la société, et avec l'ordre la paix et l'union de tous les citoyens, que par le respect et la protection des droits de tous. Celui-là n'est pas digne de prendre part au gouvernement de son pays qui ne saurait pas mettre l'intérêt public avant son intérêt particulier ou qui sacrifierait volontiers les droits de ses concitoyens, sous le faux prétexte de sagesse politique. La seule sagesse politique qui puisse faire le bonheur d'un peuple, c'est celle qui protège tous les droits autant qu'ils peuvent être protégés et qui réprime toutes les injustices autant qu'elles peuvent être réprimées.
